
Ata da 134ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos dezessete dias 
do mês de dezembro de dois mil e treze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-
se os integrantes do Conselho Municipal de Educação, no auditório do Cais – Colégio 
Santista para cumprimento do seguinte Ordem do Dia: Projeto FAPESP, Semana de 
Educação. A Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e 
solicitou a presença do Sra. Cristina Varanda para apresentação do projeto citado.  

   
 

  
 

 
 



 
 

 
 

 
   
    
   
 
Foi sugerido que o Programa atenda as áreas especificas de pesquisa. Nada mais 
havendo a tratar a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos. A presente Ata vai 
assinada por mim Tricia Christine Schepis que secretariei os trabalhos e pela Senhora 
Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, se conforme. 


